

Coexphal apuesta por un centro que potencie la innovación alimentaria

ALMERÍA.— La Asociación Provincial de Empresarios Cosecheros-Exportadores de Productos Hortofrutícolas de Almería (Coexphal) apostó ayer por la creación de un Centro Tecnológico Agroalimentario relacionado con las frutas y hortalizas en la provincia, un paso que «la posicionaría a la cabeza de Andalucía en esta materia».

En un comunicado remitido a *Europa Press*, Coexphal destacó que gran parte de las actividades, medios y recursos que integrarían dicho centro «ya existen y se están desarrollando desde hace años». En este sentido, consideró que el «saber hacer» de los cen-

tros de Cajamar, Ifapa, la Universidad de Almería (Ual), Fiapa, Tecnova y la propia Coexphal, cada uno de ellos en sus áreas respectivas, «integran conjuntamente una de las ofertas tecnológicas agroalimentarias más importantes de nuestro país», desde la especialización en estructuras de invernadero, producción hortícola, control de plagas y enfermedades hasta la calidad y seguridad agroalimentaria.

Por todo ello, Coexphal resaltó la necesidad de iniciar un proceso de integración entre todos estos actores de las tecnologías agroalimentarias para conseguir la puesta en marcha del centro.

